

Sportgeschehen in Namen und Zahlen

Tennis:

Kreisklasse 1 West: St. A: TC Diethofen — TC Rothenburg/Tauber 5:4, TF Grün-Weiß Fürth 2 — MTC Wassertrüdingen 1:8, TV 1860 Bad Windsheim — TC Roßtal 6:3. — St. B: FC DJK Burgoberbach — TC Wachendorf 1:8, TF Diespeck — SV Arberg 8:1, TSV Dinkelsbühl — TuS Feuchtwangen 1:8.

Kreisklasse 2 West: St. A: TSV Langenzenn SV Neuhof/Zenn 0:9 TC Neustadt/Aisch TSV Cadolzburg 2:7 ASV Wilhelmsdorf TV 1860 Bad Windsheim 2:7.

Kreisklasse 3 West: St. C: TC Regelsbach — SG Nürnberg-Fürth 3:6, TSV Wilhelmsdorf 2 — TV Stadeln 6:3, TV Fürth 1860 4 — TSV Stein 9:0.

Kreisklasse 2 West Frauen: St. A: FC Heilsbronn — TC Bad Windsheim 4:5, 1.FC Sachsen — TSV Ammerndorf 8:1.

Kreisklasse 3 West Frauen: St. A: SV Poppenreuth — TV Fürth 1860 3 3:6, FSV Stadeln 2 — SC Trautskirchen 8:1. — St. B: ATV Nürnberg — DJK SV Mittleschenbach 4:5, TSV Lehrberg — SF Großhaslach 6:3 TUSPO Fürth — TC Wachendorf 7:2.

Kreisklasse 4 West Frauen: St. A: TSV Cadolzburg — TSV Zirndorf 5:4. — St. B: TSV Stein 2 — TTC Bruckberg 5:4, FC DJK Burgoberbach 2 — ATV Nürnberg 2 8:1.

Kreisklasse 1 West Männer 30: TSV Stein — TV Fürth 1860 8:1, ATV Nürnberg — TSV Merkendorf 7:2, TF Diespeck — TSV Sack Fürth 0:9, TC SpVgg.Greuther Fürth 2 — DJK Sparta Noris Nürnberg 3:6.

Kreisklasse 2 West Männer 30: 1.FC Altenmühl — 1.FC Sachsen 7:2, TSV Flachslanden 2 — TSV Dinkelsbühl 2 0:9, TSV Cadolzburg — TSV Merkendorf 2 9:0, TSV Langenzenn 2 — TF Grün-Weiß Fürth 9:0.

Kreisklasse 1 West Männer 40: TuS Feuchtwangen — TF Grün-Weiß Fürth 4:5, TSV Lichtenau — TUSPO Fürth 6:3.

Kreisklasse 2 West Männer 40: St. A: TSV Altenberg — TV Stadeln 3:6.

Kreisklasse 3 West Männer 40: St. A: TSV Burgbernheim — SV Neuhof/Zenn 4:5, TF Diespeck 2 — SV Ickelheim 7:2. St. B: FSV Stadeln 2 — SG Nürnberg-Fürth 7:2.

Kreisklasse 4 West Männer 40: St. A: TV Stadeln 2 — TSV Cadolzburg 2 6:3, ASV Wilhelmsdorf — SVS Münchsteinach 2:7, TC am Boxwald Nürnberg — TV Fürth 1860 2 8:1. — St. B: FC DJK Burgoberbach — TC Großhaslach 5:4, TSV Röckingen — TSV Colmberg 5:4.



Die Volleyballabteilung der SpVgg Greuther Fürth wurde vom Verband für ihre gute Nachwuchsarbeit mit dem BVV-Wimpel ausgezeichnet. Die Ehrung nahm Abteilungsleiter Klaus Kriesch im Kreis seiner Jugendlichen entgegen. Dieses Ereignis ließ sich auch Sportreferent Hartmut Träger nicht entgehen. Foto: Scherer